

Jeudi 16 octobre 2014

Le musée de Cluny



Il appartenait à la famille d'Amboise à la fin du XVème siècle.

Le musée de Cluny est composé d'un corps de logis correspondant à l'habitation principale, des écuries, de cuisines et logements pour les serviteurs, d'un jardin, d'un puits pour s'alimenter en eau potable destinée à être bue et pour le bain du Seigneur, d'un escalier à colimaçon réservé au Seigneur.

Les seigneurs se baignaient. L'eau était filtrée. Au Moyen Âge, la pièce principale était la chambre. La crémaillère servait à suspendre la marmite. A l'époque, on ne mangeait pas de cheval, ni de mouton ni de bœuf. Dans les coffres, on mettait tous ses objets importants. Les seigneurs mangeaient de la viande, du gibier, du cochon, du canard et du poisson. Nous avons vu des animaux empaillés.

Nous sommes allés dans la salle contenant « La dame à la licorne ». Nous avons vu 6 tapisseries. La dame est inconnue.

Nous avons aimé cette visite car nous avons vu beaucoup de tapisseries. Nous avons appris beaucoup de choses.



Compte-rendu de Maelys, Lou, ISMAEL.